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JOURNAL DU 9 JUIN 2023 

 

Cette réunion a débuté à 19 h30 dans la salle de réunion 3 de la Maison des Associations à Vincennes. 

Les notes et le travail de claviste est l’œuvre de Marie-Paule ; merci à elle. 

Première partie : 
 

La présidente Dominique G  nous a donné les dernières infos du bureau, 

 1 - Enumération des prochains volontaires pour la prise de notes du journal des futures réunions : Nadine et Saliha 

en septembre prochain, Marie-Sylvie pour octobre, Marie D en novembre, Annie en décembre, Clara en janvier 2024. 

2- Il y a une bonne nouvelle pour l’attribution des salles et il y a même beaucoup plus de salles que ce dont nous 

aurons besoin ; voici les créneaux horaires : 

          - On peut disposer de la salle Quinson à la Maison des Anciens Combattants tous les vendredis soirs de 17h à 

23h ce qui permettra à priori de faire la réunion mensuelle dans cette salle. 

          -On peut disposer de la salle du Domaine du Bois les  

                 - lundis de 14h à 18h ce qui permettra de faire 2 ateliers à la file, comme par exemple l’atelier couture à 

14h, suivi d’un autre atelier à 16h. 

               -jeudis de 13h30 à 16h30 il faudra vite libérer la salle pour laisser la place aux scolaires qui  arriveront ensuite. 

                 -mercredis de 17 ou 18h jusque 23h (attention l’heure de l’accès à la salle est à vérifier)  

 François a ajouté que l’on  pourra peut-être disposer d’une salle située en face  de la bibliothèque, dans le quartier 

de la rue des Vignerons, de la rue du Donjon et de la rue Franklin Roosevelt ; c’est une excellente salle avec une 

bonne acoustique et qui est équipée  d’un coin pour la restauration ; ceci parce que le bureau a pris le soin d’envoyer 

un courrier à Mme Voisin qui ensuite a répondu favorablement  en précisant que c’est une association qui vit ; alors 

affaire à suivre. 

     Le bureau a fait part aussi à la mairie des difficultés rencontrées par les personnes handicapées pour l’accès aux 

salles ; ce serait bien de demander de poser une barre d’appui pour handicapés dans les toilettes de la salle du 

Domaine du Bois, les toilettes étant assez grandes pour l’accès en fauteuil roulant ; on a évoqué le problème que 

Pierre a malheureusement rencontré lors de son entrée à la Maison des Associations lors de la réunion mensuelle du 

mois de mai dernier. 

    D’autre part on ne peut pas se garer pour aller à la salle Quinson mais elle est proche des transports alors que c’est 

le contraire pour celle du Domaine du Bois : alors à voir pour le choix de la salle pour les prochaines réunions 

mensuelles. La salle du Domaine du Bois est claire et fraîche avec vue sur jardin et gazon. 

   François ajoute que si l’on veut des salles pour l’été, il faut faire la demande maintenant ainsi que pour les ateliers 

de septembre dont par exemple l’atelier de préparation du stand pour la Journée du forum des Associations ; il faut 

mentionner aussi que les salles seront fermées du 14/7 au 15/8. 

 3- Il y a eu une réunion du bureau pour la comptabilité :  

                 -la comptabilité est à jour. 

                 -les signatures ont été faites à la banque. 

                 -il y a une règle à respecter : ne rien dépenser avant de prévenir le trésorier ; si on veut faire un achat, il 

faudra lui présenter un devis et le trésorier Patrice donnera le feu vert et fera le chèque. 

4- Ecore une bonne nouvelle : maintenant on a 2 casiers, c’est au 3ème étage de la Maison des Associations. Dominique 

G a les clés ; dimensions des casiers : largeur27, hauteur 39, profondeur 41; a priori on pourrait y ranger la machine 

http://www.rondedessavoirs.jimdo.com/


à coudre et ce dont on se sert régulièrement et ou ce qui est actuellement stocké chez les uns ou les autres. On 

pourrait peut-être acheter aussi un autre casier ? 

5- Avant l’AG, il y a eu quelques réunions avec certaines personnes de la RDS qui veulent avancer dans certains 

domaines ; cela a abouti à des groupes de travail qui se poursuivront à la rentrée. 

6- Il y a des réunions une fois par mois par les membres du bureau qui s’échangent aussi des mails ; ainsi ils sont à 

l’écoute mais il faut être patients comme ajoute François car c’est impossible de tout faire d’un coup. 

  

Seconde partie, échanges et demandes : 
 1-Demande de Pierre 

Pierre remercie de l’avoir aidé pour le  problème qu’il a rencontré lors de son arrivée  à la précédente réunion 

mensuelle. Il évoque alors son problème actuel et ajoute qu’on lui facilitera la vie si on le contacte par SMS, ainsi il y 

a une trace écrit  ;ne pas le contacter oralement et ne pas le contacter sur ce qui est passé et non plus pour un futur 

ou avenir trop lointain , mais bien sûr, le contacter sur le présent auquel il répondra au plus vite et avec plaisir. 

Ce qui intéresse Pierre, c’est l’accessibilité aux lieux où il doit  se rendre ainsi que l’accès aux toilettes; exemple faire 

une demande pour un plan incliné pour l’accès à la Maison des Anciens Combattants et l’installation d’une rampe 

dans les toilettes du Domaine du Bois. 

Avec humour Pierre ajoute qu’il pense avant tout aux autres afin d’améliorer leur qualité de vie et que on deviendra 

tous peut-être handicapés un jour ; avec humour il ajoute que nous le retardons quand on l’accompagne en tant que 

piéton à côté de son fauteuil électrique ! 

Il évoque le fait qu’il a réussi à configurer son portable avec la reconnaissance vocale et il envoie ses messages 

oralement. 

Il s’entraîne pour un spectacle one-man-show. 

2- Guy nous informe que le journal de Vincennes évoque beaucoup d’événements concernant la Fête de la musique ; 

c’est indiqué de la page 39 à 42 : il y aura concerts, chorales et danses à différents endroits tel que mairie, 

médiathèque, conservatoire et église St Louis. 

3- Une personne  intéressé par la RDS nous a laissé un message sur le site Jimdo. Sylvain et Dominique l’ont rencontré, 

il n’était pas disponible pour venir à notre réunion.  

4- Ce serait bien que quelques personnes de la RDS aillent régulièrement consulter le site et fasse remonter les infos.              

 https://rondedessavoirs.jimdo.com/    

5-Claudine mentionne une brocante à Fontenay les 10 et 11/9 : brocante de la Madelon dans le vieux Fontenay 

autour de l’église et de la vieille mairie ; accessibilité par le bus 124 et le 118 qui s’arrête aux Rigollot. 

6 Claudine évoque un film : l’improbable voyage ; en VO, avec discussion ensuite avec elle en anglais ; ce sera soit le 

mercredi 21/6 à 20h30, soit le dimanche 25  à 15h. 

7-Claudine propose toujours d’améliorer l’anglais avec elle, la grammaire, la conversation tout en se baladant. 

8-Florence a apporté des magazines à disposition de qui veut. 

9-il y a aussi quelques animations au théâtre de l’aquarium. 

10-Claudine ajoute que l’on peut voir sur replay l’émission Dopamine sur ARTE.TV : c’est 7 fois 7mn cela concerne les 

ados et l’éducation parentale face à l’informatique. 

 

Troisième partie : ateliers passés 
1-visite au moulin à vent  de Sannois qui a eu du succès ; les personnes y sont allées en 2 voitures.  Ce fut une visite 

passionnante avec un guide passionnant, ce qui nous a permis de découvrir le métier de meunier. 

2- discussion animée par Florence, Etienne et Clara autour du film : je verrai toujours vos visages ; voir en pièce jointe 

le compte-rendu de Florence sera consultable sur le site dès quelques jours. 

3-marche tranquille qui fut proposée par Marie-Paule et José un matin mais qui fut remarquablement animée par le 

Maître des Bois Michel P. qui nous racontait de temps à autre des anecdotes ou histoires du bois. 

4-atelier remue-méninges animée par Evelyne Mo ; cet atelier a toujours un très grand succès. 

5-ateler de confection de produits ménagers avec des matières premières propres ; fut animée par Annie ; c’était 

cette fois-ci avec le bicarbonate, on peut fabriquer une multitude de produits pour divers usages avec ce produit. 

6-atelier chant animé avec Danielle ; ce fut très bien et des photos furent prises  

7-atelier guitare animé par Sylvain ; certaines personnes y vont régulièrement comme Zahia et Christiane. 



8-ateler aquarelle qui a eu lieu et aura encore lieu à la salle Gaston Loriot à Montreuil ; atelier qui a du succès mais 

c’est un échange avec Montreuil et c’est une maison de quartier, alors pour les adhérents de Vincennes, il faudrait 

peut-être proposer une salle au Domaine du Bois. 

9-comme chaque mois il y a eu les ateliers des différentes marches, de la pétanque, du chant animé par François 

avant la réunion mensuelle et l’atelier livres coup de cœur animé par Nadine. Tous ces ateliers ont beaucoup de 

succès. 

Quatrième partie : INFOS 
 

1-Anne-Marie a eu malheureusement un AVC et se trouve maintenant hospitalisée dans une maison de réadaptation 

mais on ne sait pas où ; alors se renseigner peut-être à la chorale St Louis dont elle faisait partie ? 

2-il y a une plastiqueuse pour formats A3 et A4 qui appartient à la RDS et qui est en dépôt chez François dans sa cave. 

Il y a d’autres objets de la RDS dans la cave  dont des boites hermétiques remplies d’objets ; alors, Marie D, Evelyne 

C et Annie iront  faire un inventaire des objets de la RDS dans la cave de François le lundi 12 à 16h (elles y trouveront 

peut-être du bon vin !!). 

2 bis –il y a aussi des documents de la RDS en dépôt chez Josette. 

3-ce serait bien de renouveler le droit à l’image; Fabrice va donc envoyer un mail et il suffit de répondre par oui ou 

non. 

4-Joelle et Annie proposent de renouveler les photos du site ; pour cela il faut des photos de 300DPI ou 72 ; à voir 

aussi et demander à Michel P. 

5-Pour tirer des photos à moindre coût, s’adresser au magasin en face de l’hôpital Begin ; ce n’est pas une devanture 

de photographes car c’est des artistes. 

Cinquième partie : futurs ateliers 

1-Atelier macarons animé par Soizic le mercredi 14/6 à partir de 15h au 24 Bd de Verdun à Fontenay 0628057161 

2—Atelier préparation stand du forum des Associations. Cet atelier est animé par Evelyne M, Marie D et centralisé 

par Evelyne. C’est le 19/6 de 15h à 18h ; c’est pour faire des flyers et se servir éventuellement des supports déjà 

existants tel que le drap d’Annie par exemple, des logos, etc... Salle demandée, confirmation en attente. 

2bis-Il faudra sûrement une suite de cet atelier un autre jour en juillet. Salle demandée, confirmation en attente. 

ou probablement chez Evelyne C.  

3 Prévoir un badge à fabriquer pour les accueillants (Evelyne centralise la confection de ces objets et en parlera à 

Annie afin de répondre à sa question) 

3-Atelier livres coup de cœur animé par Nadine le mardi 20/6 à 15h aux Jardins Suspendus. 

4-Atelier sophrologie animé par Marie D le 23/6 à17h. Salle demandée, confirmation en attente. 

5-Atelier yoga animé par Françoise L le mercredi 27/9 de 17hà 19h ou 18h à 20h 

6-Atelier à l’écoute de ton corps organisé par Claude le 22/6 de 16h à18h ; c’est basé sur l’énergie de son corps avec 

aussi le shiatsu, et la sensibilité du corps, savoir exprimer ses émotions  par le physique.   

7-Atelier fabrication savons avec produits naturels tel que glycérine, paraffine, etc. ; c’est proposé par Odile ; 

l’appeler si cela vous intéresse. 

8-Atelier écriture animé par Nathalie et peut-être Danielle B, ce sera le  22 juin de 14h à 16h au domaine du bois. 

9-Ateler « intelligence artificielle : qu’est-ce que c’est ? » animé par Annie ; ce sera un lundi ou jeudi en septembre.  

10-Pour terminer, le forum des Associations sera le 9/9 et la prochaine réunion mensuelle aura lieu le 15/9 dans la 

salle Quinson.  

En attendant passez un bel été. 
Quelques livres « sérieux » mais pas que (lu par Dominique) :  

Nathalie Achard : « La communication non-violente (à l’usage de ceux qui veulent changer le monde) » : 

passionnant, fait réfléchir, facile à lire même sur la plage ou sur son transat, à l’ombre. 

Fred Vargas : « L’humanité en péril (Virons de bord, toute) » : documenté, instructif, avec toujours son style 

d’écriture et de l’humour  

 

Prochaine réunion mensuelle le vendredi 15 septembre  2023  
à la salle Quinson, dite aussi salle des anciens combattants, rue de l’égalité, à 19h30 

Comme toujours, pensez à apporter  verre, assiette et couverts (et quelque chose pour le buffet) SVP.  


